

Fecha: 07-06-2025 Medio: Diario Chañarcillo Supl.: Diario Chanarcillo

Tipo: Noticia general

Título: Copiapó se recupera tras sismo DE MAGNITUD 6.4

Pág.: 3 Cm2: 453,3 VPE: \$362.628

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400

No Definida

## Copiapó se recupera tras sismo **DE MAGNITUD 6.4**

omentos de pánico fueron los vividos por los habitantes de Copiapó tras el fuerte movimiento telúrico que ayer azotara la zona. Fue a las 13.15 horas que se percibió el movimiento de magnitud 6.4 generando gran temor en la ciudadanía. Momentos después los daños a lo largo y ancho de la ciudad y difundidos ampliamente a través de redes sociales, impactaron a la comunidad.

Tras el fuerte sismo de magnitud 6.5 que sacudió la ciudad de Copiapó, el alcalde Maglio Cicardini entregó un balance preliminar de la situación, haciendo un llamado a la calma y destacado las principales acciones adoptadas por el municipio frente a la emergencia.

El edil informó que los equipos de emergencia municipales ya se encuentran desplegados por todo el territorio comunal para verificar el estado de

la infraestructura y, principalmente, la seguridad e integridad de los habitantes.

A este respecto, Cicardini señaló que

46 Queremos hacer un llamado a la calma a nuestra comunidad. Lo que más nos interesa en primer lugar es la integridad de nuestra gente".

En el área de salud, el municipio confirmó que los ocho Centros de Salud Familiar (Cesfam) están operativos con turnos éticos, tanto para atención médica de urgencia como para la entrega de medicamentos. El Servicio de Alta Resolutividad (SAR) de Paipote continúa funcionando gracias a un sistema autónomo de energía, mientras que el Servicio de Atención Primaria de Urgencia (SAPU) inició su atención médica y dental a partir de las 17:00 horas de ayer.



En materia de asistencia social, la Dirección de Desarrollo Comunitario (DI-DECO) ha sido instruida para realizar evaluaciones en terreno caso a caso. Además, los centros comunitarios de El

Palomar y Paipote están levantando informes para identificar las

necesidades prioritarias de la población. Se ha habilitado un albergue municipal con cupos disponibles, y se están gestionando coordinaciones con el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) para ampliar la capacidad si fuese necesario.

Respecto a los recintos municipales, el Centro Cultural Atacama y la Sala de Cámara resultaron ser los más afectados y permanecerán cerrados hasta nuevo aviso. Por lo tanto, todas las actividades culturales programadas para el fin de semana han sido suspendidas. El edificio consistorial también sufrió daños menores, pero se espera que su funcionamiento se normalice a partir del lunes

Finalmente, Cicardini confirmó que tanto el personal como las residentes de la residencia transitoria para mujeres se encuentran en buen estado y que las instalaciones cuentan con generadores, agua y alimentos suficientes. La municipalidad continúa monitoreando la situación y se espera una nueva actualización en las próximas horas, aunque al cierre de la presente edición no se habían reportado personas lesionadas.

